

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)
Envoyé : 5 mai 2020, 21 h 20
À : Laycock, Tristan (SPAC/PSPC); Gerasimov, Boyan (SPAC/PSPC); Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC); Harris, Emily (SPAC/PSPC); Roy, Cecely (SPAC/PSPC)
Objet : RÉP. : Question amicale sur le conseil de l'approvisionnement

C'est très fort.

- Elliott
SPAC
La ministre Anita Anand
Elliott.lockington@canada.ca

-----Message original-----

De : "Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)" <tristan.laycock@canada.ca>
Date : 5 mai 2020, 20 h 54 (GMT-05 h 00)
À : "Gerasimov, Boyan (SPAC/PSPC)" <boyan.gerasimov@canada.ca>, "Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)" <caitlin.mullan-boudreau@canada.ca>, "Harris, Emily (SPAC/PSPC)" <emily.harris@canada.ca>, "Roy, Cecely (SPAC/PSPC)" <cecely.roy@canada.ca>, "Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)" <elliott.lockington@canada.ca>
Objet : Question amicale sur le conseil de l'approvisionnement

Bonjour,

Le député Scarpalleggia prévoit de poser cette question amicale demain. Je pense que la formulation va peut-être un peu trop loin, qu'en pensez-vous? Je ferai circuler un projet de réponse pour examen.

Ma question s'adresse à la ministre de la Santé.

Tout d'abord, je remercie et félicite la ministre de la Santé, ainsi que les autres membres du gouvernement qui travaille d'arrache-pied jour et nuit pour répondre à cette pandémie, tant sur le plan de la santé que sur le plan économique, pour leur excellent travail sous le leadership de notre premier ministre.

Plusieurs de mes commettants qui œuvrent au secteur privé, surtout ceux et celles qui travaillent dans le commerce de détail ou l'industrie de la fabrication, se demandent comment ils vont faire dans un contexte de réouverture de l'économie pour obtenir le matériel de protection personnelle dont ils auront besoin pour travailler en toute sécurité.

Je reconnais que le gouvernement vient d'annoncer la création d'un conseil qui se penchera sur la question de l'approvisionnement.

Compte tenu des craintes bien en évidence face à l'approvisionnement en matériel de protection personnelle, est-ce la ministre de la Santé peut indiquer si on envisage un rôle direct pour le gouvernement fédéral dans la chaîne d'approvisionnement de ce matériel crucial dont la demande y compris au secteur privé est, et continuera, d'être énorme, surtout que contrairement au système de santé le secteur privé de dispose pas d'un réseau de distribution centralisé.

Est-ce qu'on envisage d'approvisionner directement le secteur privé à même les instances fédérales, au moins en partie?

Envoyé de mon iPhone